

III - INVERNAL DE CUENCA

PUENTE DE LA CONSTITUCIÓN-INMACULADA



Y con esta ya van tres...

Al final la vamos a convertir en un clásico y con motivo merecido.

Sea como sea Cuenca es una provincia que siempre te deja buen sabor de boca; puede ser su gastronomía, sus gentes, sus paisajes, ese frío "de pelotas" o... serán esos 10 €urazos que dejamos en el lavado a presión el último día para quitar de nuestras monturas ese barro tan delicioso y juguetón.

Cualquier excusa puede ser válida para repetir un año más.

El año pasado apenas pudimos disfrutar del barro. Este otoño está siendo bastante lluvioso con lo cual hay muchas posibilidades de que para nuestra próxima visita a Cuenca nos encontremos con barro, barro, barro y nieve, nieve y nieve.

¡Total "na"!

El sueño de cualquier amante del 4x4.

En esta ocasión serán los 3 días del "puentecito", porque seguro que a más de uno nos hubiera gustado disfrutar de un puente de verdad (qué menos que cuatro).

Aún por determinar los itinerarios, casi seguro que vamos a deslizarnos por aquí



Por aquí creo que también...



Pasaremos por este otro lado...



Creo que alguien se quedará atascado en esta parte...



Y si lo pasas sin problema siempre te espera el gran reto...



...que es conseguir salir en una foto como ésta.

A muchos os sonarán estos lugares. Algunos los repetiremos y habrá una nueva ruta en la que se alternarán vadeos, trialeras y barro.







Como bien sabéis, cada vez se le está poniendo más trabas a la circulación por pistas. En el caso de Castilla-La Mancha hay una nueva normativa en la que prohíbe la circulación de más de 3 vehículos juntos. Pedir permisos para que todos vayamos en una sola caravana es prácticamente imposible por lo burocrático de su tramitación, así que formaremos grupos de 3 coches e iremos claramente diferenciados para lo que tendremos que dejar un espacio entre grupo y grupo de por lo menos 500 metros.

Para que el día 6 de diciembre salgamos todos juntos y en hora se ha incluido reserva en el Hotel El Gamo, de Tragacete, para la noche del día 5. De tal manera que cada cual vaya por libre el viernes hasta dicha población conquense y que llegue a la hora que llegue va a tener su habitación disponible. Que llega a la hora de cenar, pues que sepa que un plato calentito se va a llevar para el cuerpo. Creemos que de esta manera nos evitaremos pérdidas de tiempo esperando a que se reúna el grupo para comenzar la ruta del día siguiente.

El desayuno será a las 9:30 para salir a las 10:00 de la mañana.

El precio es de 250 € por persona (en habitación doble o de matrimonio), la persona que vaya sola tendrá que abonar en el hotel el suplemento que estipule, o buscar a alguien para compartir...; e incluye:

- Wp y cartografía a escala 1:50000 de las etapas a realizar, todo ello listo para utilizarlo con OziExplorer.
- Alojamiento en régimen de media pensión para los días 5, 6 y 7 de diciembre en el Hotel El Gamo de Tragacete (cada persona tiene que echar comida y bebida para los almuerzos, que se harán en ruta).
- Vehículos de organización/guías.
- Asistencia de protocolo para el caso de abducción por extraterrestres.

ES RECOMENDABLE LLEVAR:

- GPS o PDA.
- Neumáticos en buen estado y a ser posible con dibujo mixto.
- Ropa y calzado adecuado para la época en que estamos.
- Emisora de 27 MHZ.
- Eslingas, grilletes, palas.... por si acaso nos quedamos atascados en algún sitio.

Para más información: 607.483.829 - Javier
695.341.610 - Anto
tagra4x4@telefonica.net

PLAZAS LIMITADAS